

## #VitrinaEmpresarial

### ESTUDIANTES VOLUNTARIOS DE LA USS MEJORARON INFRAESTRUCTURA ESCOLAR Y VECINAL EN FLORIDA

Un grupo de 40 estudiantes de distintas carreras de la USS, sede Concepción, realizó durante las vacaciones de invierno un voluntariado en el sector San Sebastián de Manco, de la comuna de Florida, para mejorar parte de su infraestructura escolar y vecinal. Estos trabajos, que son impulsados por la Federación de Estudiantes de la USS (FEUSS), comenzaron con una etapa de planificación, en mayo de este año, que consideró visitas a terreno para diagnosticar las necesidades de la comunidad. Los estudiantes intervinieron la escuela básica del sector, para hacer un patio interior, pintar murales y salas de clase, arreglar el piso y baños, entre otras mejoras. Además, mejoraron el acceso y amoblaron su club de adulto mayor, y se instaló un techo en la sede de la junta de vecinos de San Sebastián de Manco.

